

Volkswagen ist Exklusivpartner von Greuther Fürth

Volkswagen verstärkt die Zusammenarbeit mit der SpVgg Greuther Fürth. Europas größter Automobilhersteller schloss mit dem Bundesliga-Aufsteiger in diesen Tagen einen Vertrag über eine Exklusivpartnerschaft und erweitert damit vor allem seine Präsenz bei den Heimspielen der „Kleeblätler“.

Der Vertrag gilt rückwirkend seit Beginn der laufenden Saison und hat eine Mindestlaufzeit von zwei Jahren bis 2014. Neben Bandenwerbung umfasst die Partnerschaft unter anderem auch PR-Auftritte von Spielern und Präsentationsmöglichkeiten als „Sponsor of the Day“. Zudem ist Volkswagen auch Jugendpartner der SpVgg Greuther Fürth und leistet somit einen Beitrag zur Nachwuchsarbeit des Vereins. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel: